

sostener relaciones “de hermandad” con Gompers quien es un tipo pésimo de los agentes imperialistas. Sin embargo, de la respuesta de su delegado se desprende que los miembros de la Confederación Reg. Obr. Mexicana no están en contra de afiliarse con la Internacional Sindical Roja sobre la base de su programa y táctica.

¿Cual es la esencia de la Internacional Sindical Roja? En vez de una colaboración entre las clases (la base para las actividades de la Internacional de Ámsterdam) pugna por la lucha clasista decidida y sin piedad en contra de la burguesía nacional e internacional; está preparando a la clase obrera para derrocar de manera violenta a la burguesía e instalar la dictadura del proletariado; ve como la única salida de la esclavitud capitalista para los obreros en una revolución social.

Sin embargo, para cumplir con estos principios básicos, es necesario tener en cada país una organización unificada y bien consolidada, es necesario formar un frente revolucionario, y eso es lo que llamamos a hacer a los proletarios mexicanos. Sabemos que entre los dirigentes de la Confederación Regional Mexicana había y aún hay gente reformista que piensan lograr algunos beneficios para la clase obrera por medio de acuerdos con la burguesía y sus agentes de tipo de Gompers. Pero nosotros no partimos de los hechos del pasado de una organización, sino de su presente, no de lo que hacen o harían algunos dirigentes, sino de la postura de la organización en su conjunto. Y si la Confederación Regional Mexicana quiere ingresar en la organización internacional revolucionaria de los sindicatos, si los militantes de esta organización Regional quieren crear un frente revolucionario auténtico en escala nacional e internacional, deben aceptar las condiciones propuestas por el Buró Ejecutivo.

La Confederación General de Trabajadores es miembro de la Internacional Sindical Roja. Sus representantes habían asistido al Congreso Constituyente de los sindicatos revolucionarios y habían participado en elaboración de nuestro programa y táctica. Si la Confederación Regional Mexicana acepta nuestras condiciones, entonces ambas organizaciones deberían lo más rápido posible convocar dos congresos, discutir el asunto de unificación en cada uno de esos congresos, para luego fusionarlos y formar la Confederación General de Trabajo de México unificada.

El Buró Ejecutivo no duda ni para un momento que el Proletariado Mexicano logre sobrepasar las corrientes reformistas que existen en su seno, que fortalecería su unidad y, sobre la base del frente consolidado, junto y al lado con sus hermanos de otros países, llevaría a cabo una lucha por derrocamiento de burguesía e instalación de la dictadura de las masas laboriosas